

スタッフに聞きました！今月のGood & New

黙々と淡々とお庭の草取り完了。
やつときれなった。でも直ぐに雑草魂恐るべし。腰がもちましん。

家の引き渡しがありました。
30才までに家を建てるのが夢だったので夢が叶いました！
毎日、新築サイコーです！

7月からサポートしてもらしながら本格的に仕事に復帰する事ができました(^^)
しかしあくまで免疫最弱なので家にいる事が多いです。なので何か食べたいデザートあれば頑張って作りますよ(^^)
リクエストお待ちしています。

家の庭に人工芝を敷きました。
砂利をどけ、雑草を抜いて地面をならして、防草シートを敷いて…かなり大変でした。
子供らも砂利を気にせず走り回って遊べるようになったんで、苦労した甲斐がありました。

祇園祭の後祭(山鉾巡行)へ行ってきました。
なかなかの迫力でたまたま場所も良く最高でした。

行ったかった「うし寅」に連れてってもらいました(*^*)v
すごく美味しかったです◎
これからまだまだ楽しみなことあるのでそれまで待ち遠しいです。・△

体調崩すことなく過ごせたこと。

最近、奥さんの車を買い換え検討中なので休日はディーラー巡りをしています！
奥さんの希望の車を買ってあげれるようにバリバリ働きます！
※高い車ばかり希望してくるので困っていますが(笑)

デコトラのイベントに行ったり車の集まりに行ったりして充実出来た事です(^^)

暑い日が続く中、体調崩すことなく仕事できていること
コロナ感染者がまた増えてきたので最低限の予防は今後も続けていきます。

夏アニメ配信始まりました、8月の賭ケグルイも楽しみにしどきます。

映画を3つ観ました！
初めて寝てしましました…しかも1番大事なところで…

7月もあっとう間に終わりました。
10年ぐらい付き合いのある後輩の披露宴パーティーに参加してきました。
衣装も綺麗で自分もしたくなりました笑

夏らしくなってきて今年初海に入れた事です。

初の鳥羽の水族館でネコ科の動物とラッコを見て癒されました～
次は動物園に行きたいです。

いっぱい食べて筋肉つけて腹筋を割れるように頑張ります！

「六十の手習い」って事で習字を始めました。
"己書"(おのれしょ)なので自由に書けるので私にピッタリ！
年賀状が上手に書けるようになるか楽しみです。

最近仕事で長距離で泊まりが多かったです。
大変ですが、ご当地の食べ物食べれたり職場の仲間との晩御飯はとても良い思い出になりました。
僕は、また、行きたいなーって、思いました。
楽しかったです。ありがとうございました。

我が子3ヶ月と20日で寝返りました(^^)成長早すぎておかーちゃんビックリ!!日々成長で嬉しい&寂しいです！

お父さんが無事に退院する事が出来ました。

気候が良くなってきたので、ロングツーリングに行きたいです。

長距離で広島に行きました。
広島焼きではなく府中焼きというものを食べました。
ビールと相性も良く美味しすぎてとびました。
府中焼きの為に広島にいきたいわあ。
バイトの藤木は元気にしとるんかなあ。
また会いたいなあ。

家で飼っている猫ちゃんが7月19日で2歳になりました。
ぷよぷよのお腹がかわいくてたまりません！

7月はこれといって変わったことは無かったですが、休みの日は家のんびりBBQやタコパ(笑)をしました。
やっぱり家だと時間も気にせず楽しめるのがいいです！

奈良の道の駅に行って新鮮な野菜をたくさん買いました！柿の葉寿司も美味しかったです(^^)

暑くなってきました！草もボーボーに伸びるので、家や、会社の草と戦ってます。キャンプも楽しめているので充実しています。

近鉄週末フリーパスを使って近鉄の路線を全制覇の計画を立てています。実行するかは、未定です。

久しぶりにコストコへ行きました。
オイコス(ヨーグルト)を大量に買いましたー。
全ての量が多いので、複数人で行って分ける様にしたほうがいいですね。
早く亀山にできてほしいです！

結婚、入籍したのでこれから頑張ります！

浜松で初めて泊まり仕事があったのですが、すごく楽しめました！

今月もこのメンバーで頑張りますので、
よろしくお願いします！ ^-^